

C'est une mission desservie par le curé de St-Isidore. On vient de terminer la construction d'une jolie chapelle et d'une école. La colonie du Mont-Carmel compte maintenant 150 âmes. Il y a à vendre dans les limites de cette paroisse un nombre de lots plus ou moins défrichés ; de même dans les rangs X et XI de Laverlochère, on trouve encore un certain nombre de lots boisés. La grande route des Quinze qui ira de Ville-Marie à la rivière Harricana dans l'Abitibi, traverse cette contrée. Les colons venant s'établir dans le Témiscamingue devraient visiter cette région qui semble être un peu oubliée.

### ST-EDOUARD DE FABRE

St-Edouard de Fabre, dans le canton du même nom à 13 milles au sud de Ville-Marie. Le village de Fabre compte 110 âmes, il y a une population rurale de 570 âmes. Le curé actuel est l'abbé Mouttet. Il y a à Fabre un médecin, 3 marchands, deux moulins à scies, une manufacture de portes et châssis, une beurrerie. Le quai Fabre est à 2 milles du village. Les bateaux de la navigation de lac Témiscamingue, y arrêtent chaque jour. Il y a encore quelques lots boisés à prendre dans les rangs V, VI, VII, VIII et IX Nord et VI, VII, Sud et un certain nombre de fermes à vendre.

### TEMISCAMINGUE-NORD

Témiscamingue Nord est situé à l'extrémité nord du lac Témiscamingue. C'est le terminus de la navigation intérieure et un centre de distribution important pour les cantons Nédelec, Guérin. Une bonne route longue de 18 milles conduit de là aux rapides des Quinze. Deux lignes de bateaux font un ser-